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Résumé : ce travail consiste a présenter et analyser le mouvement associatif dans la filicre
ovine cas de la wilaya de Djelfa en essayant de comprendre les différentes contraintes qu’elles
rencontrent et qui les entravent a accomplir leurs roles attendues. pour cela , on a suivi la
méthodologie qui est divisé en deux phases une synthése bibliographique qui a pour but de
comprendre le cadre conceptuel de notre sujet , la deuxiéme phase est basée sur des enquétes
sur terrain aupres des association d’éleveurs ovin et ses adhérents et des éleveurs non
adhérents .nos enquétes nous ont permis de conclure que les associations accusent des
insuffisances en encadrement techniques et financiéres manque d’implications des éleveurs

dans leur associations .

Mots clés : association professionnelle agricole, filiere ovine. Organisation professionnelles

agricole

Summary : this work consists in presenting and analyzing the associative movement in the
sheep sector in the wilaya of Djelfa, trying to understand the different constraints that they
encounter and which hinder them to fulfill the role expected for this, our methodology is
divided into two phases a bibliographic synthesis which aims to understand the conceptual
framework of our subject, the second phase is based on field surveys with sheep breeders
associations and its members and non-adherent breeders. Our investigations allowed us to
conclude that the associations are deficient in technical and financial supervision lack of
implications breeders in their associations

Keywords: professional agricultural organization, farm group, sheep sector
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